

Hauptversammlung

Die Jahreshauptversammlung mit Neuwahlen fand am 01.03.2024 im Vereinsheim der IGS Sontheim statt. Herr Würth begrüßte Mitglieder und Gäste, allen voran den Kreisvorsitzenden Herrn Wolfgang Klook, sowie den stellvertretenden Bürgermeister Herrn Jonas Pürckhauer.

Es wurde den Verstorbenen und den Opfern von Krieg und Gewalt in einer Gedenkminute gedacht.

Herr Pürckhauer gab Einblicke in das Gemeindeleben, das sich sehr positiv entwickelt. Die Ansiedlung im neuen Gewerbegebiet von neuen Unternehmen, ob es auswärtige oder hiesige Unternehmen sind, geht gut voran. Auch die wachsende Einwohnerzahl der Gemeinde wurde erwähnt.

Herr Klook hob hervor, dass sich das Engagement vor Ort im VdK Ortsverein Sontheim sehr gut entwickelt. Er betonte, welche Vorteile man als Mitglied des VdK hat. Sei es die soziale Beratungsstelle in Heidenheim oder die Vertretung und Förderung sozialer Gerechtigkeit.

Nachdem Frau Leni Schroff ihr Amt als Schriftführerin im Frühjahr 2023 zur Verfügung stellte, übernahm Frau Gisela Wischnewski kommissarisch das Amt. Es folgte der Jahresbericht von Frau Wischnewski.

Im vergangenen Jahr konnte die ganze Wohngruppe der Lebenshilfe Giengen zu einem abwechslungsreichen Tag mit Mittagessen, Kaffee und Kuchen und mit anschließender Fahrt mit der Garteneisenbahn der IGS eingeladen werden.

Unser monatliches Treffen fand an jedem 3. Mittwoch im Monat im Brenzer Hirsch mit einem Generationenstammtisch statt. Über neue Gesichter freuen wir uns sehr. Es findet auch jeden 1. und 3. Mittwoch, in Zusammenarbeit mit dem Team der Begegnungsstätte, ein Treffen in der Begegnungsstätte Sontheim statt. Auch hierzu wird herzlichst eingeladen.

Die Frauenbeauftragte Frau Babette Hörger berichtete über die Geburtstags- und Krankenbesuche, sowie von den gemeinsamen Nachmittagen in der Begegnungsstätte.

Frau Brigitte Juelich berichtete über die Ein-und Ausgaben der Vereinskasse.
Herr Ludwig Ullrich bestätigte ihr eine einwandfreie Kassenführung und schlug die Entlastung der Kasse vor.
Herr Pürckhauer nahm die Entlastung der Vorstandschaft vor.

Die Neuwahlen hat Herr Klook geleitet.

Sie ergaben:

1. Vorstand Herr Armin Würth
 2. Vorstand Herr Kevin Waldemair
- Schriftführerin Frau Gisela Wischnewski
Kassiererin Frau Brigitte Juelich
Kassenrevisorin Frau Marianne Baumann
Kassenrevisor Herr Elimar Wischnewski
Frauenbeauftragte Frau Babette Hörger
Obmann für Behinderte und Rentner Herr Michael Baumann
Beisitzerin Frau Helga Würth
Beisitzerin Frau Ute Werner
Beisitzer Herr Ludwig Ullrich.

Der Kreisverbandsvorsitzende Wolfgang Klook und unser Vorstand Armin Würth ehrten für 25 Jahre Mitgliedschaft Kurt Färber und Hans Hartmann mit einem Präsentkorb und der Urkunde mit Ehrennadel des Verbandes.

Unser 1. Vorsitzender, Herr Armin Würth, bedankte sich bei Ludwig Ullrich für seine langjährige Tätigkeit als Kassenrevisor mit einem Präsentkorb.

Nach dem Abendessen bekamen wir einen interessanten Vortrag über die ortsansässige Schäferei Ruth Häckh.

Sie Berichtigte von den Anfängen der Schäferei Häckh, mit ihrem Vater bis in die jüngste Vergangenheit.

Mit diesem Programmpunkt wurde die Versammlung beendet.

Mit freundlichen Grüßen

1. Vorstand A. Würth
Schriftführerin G. Wischnewski